



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

adoption

Question écrite n° 76097

Texte de la question

Mme Christine Boutin appelle l'attention de M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées sur la situation des parents désirant adopter des enfants au Vietnam. En effet, suite à la signature d'une convention franco-vietnamienne à la fin de l'année 2000, ces adoptants avaient l'espoir de voir aboutir rapidement leur démarche, d'autant que plusieurs communiqués ou déclarations allaient en ce sens. Or, le 8 novembre dernier, Mme la ministre délégué à la famille et à l'enfance a déclaré qu'il « faut amener les adoptants à faire un deuil de l'adoption, de celle au Vietnam tout au moins ». Elle lui demande donc de bien vouloir expliquer les raisons de ce revirement soudain et d'exposer les mesures qu'il compte mettre en place pour les personnes dont l'espoir d'adopter au Vietnam a été déçu.

Données clés

Auteur : [Mme Christine Boutin](#)

Circonscription : Yvelines (10^e circonscription) - Union pour la démocratie française-Alliance

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 76097

Rubrique : Famille

Ministère interrogé : santé, famille et personnes handicapées

Ministère attributaire : santé, famille et personnes handicapées

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 juin 2002, page 2508